

# Ares

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 31.10.24



<b>Rasse</b>	Rottweiler
<b>Geschlecht</b>	Männlich
<b>Kastriert</b>	Nein
<b>Geburtsdag</b>	05/2023
<b>Haltung</b>	

## Das bin ich

Ares wurde abgegeben, da sein Besitzer keine Zeit mehr für ihn hatte. Im Alter von 3 Monaten hat Ares sich das rechte Vorderbein gebrochen, im Moment bekommt er Physiotherapie und das schlägt auch sehr gut an. Ares hat in seinem jungen Leben noch nicht viel kennengelernt und testet im Moment einfach mal aus was er so machen kann ☺Er ist ein sehr neugieriger und netter Hund für den wir uns rasseerfahrene Menschen ohne kleine Kinder wünschen. Ares zählt zu den Listenhunden in Hessen. Somit ist seine Haltung mit einigen Auflagen verknüpft. Gerne stehen wir Euch diesbezüglich und bei weiteren Fragen zur Verfügung.